

*Brésil: Le TSF ordonne
l'identification des leaders des
barrages routiers*



Image: Prensa Latina

La Havane, 4 nov. (RHC) Alexandre de Moraes, ministre du Tribunal Suprême Fédéral du Brésil, a ordonné à la police fédérale d'identifier les chefs partisans de Bolsonaro, responsables des barrages routiers.

Cette décision fait suite à une requête de la Confédération nationale des transports, qui demandait également la saisie des camions et, "dans l'hypothèse d'une identification des personnes morales dans l'exécution de ces actes, que soient déterminées l'interdiction et la fermeture de leurs garages".

Le juge a également exigé l'identification des propriétaires des véhicules utilisés pour bloquer la circulation et que les données soient transmises à la Cour suprême.

Alexandre De Moraes, qui est également le président du Tribunal supérieur électoral (TSE), a condamné hier soir les actions putschistes des partisans du président défait Jair Bolsonaro contre le président élu Luiz Inácio Lula da Silva.

"Les élections sont terminées, le second tour s'est terminé démocratiquement dimanche dernier", a déclaré l'avocat lors de la première séance du tribunal après le scrutin du 30 octobre.

Pour le ministre, le résultat du vote est indiscutable et les criminels qui attaquent le système électoral devront rendre des comptes.

"Ceux qui n'acceptent pas les résultats du vote, qui pratiquent des actes anti-démocratiques, seront traités comme des criminels", a-t-il souligné.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/303949-bresil-le-tsf-ordonne-lidentification-des-leaders-des-barrages-routiers>



Radio Habana Cuba